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【賛助会のご案内】 

私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 
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【生活訓練】 

クラブハウスモデルを基に活動しており、主

に事務関係を受け持つ「ウェルカムワークユ

ニット」と、昼食作りが中心となる「キッチ

ンユニット」のグループに分かれて活動して

います。 

 

 

 

【今後の予定】 

1/5（土）新年会 1/7（月）初詣 １/11 夕食会（金）1/23（水）ゆうせん午後閉所 13:00 まで 

【編集後記】 寒い中いかがお過ごしでしょうか？ゆうせんは韓国のクラブハウスから 1 週間お客さ

んが見えていました。研修はもちろんですが、韓国の文化なども色々話して下さり、とても楽しいひ

とときでした。                                 （タニ―） 

【就労継続 B型】 

パソコンでの仕事や軽作業、外部からの依頼

を受けて仕事をしています。仕事の仕方、給

与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続B型

を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中活動

をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、体調

をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分からな

い、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいです」とい

うのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブハウス研修を終えて 
 今回研修を受けてくれたのは、韓国にあるテファ・ファウンテンハウス（研修施設）でした。

こちらの事情を理解して、２週間のプログラムのうち、１週間は日本で実施してくれたおかげで、

私たちはより深く学べた気がします。ノンちゃんと小林二人だけが学べるだけでなく、同じユニ

ットの皆とも一緒に議論する場が持てた事はとても大きな財産になりました。沢山話す時間を持

てた事で、日頃一緒にいる仲間が抱いている想いにも触れる事が出来た気がします。 

                              （コバヤン） 

きっかけは条件付き認証を頂いた時の条件の一つでした。クラブハウスについてもっと学びた

いと思ったので立候補しました。しかし直前になり、海外へ行く不安、本当に私でいいのかとい

う自信のなさに襲われました。それでも勇気を振り絞って行ってみたらたくさんのテファの人達

が歓迎してくれて“案ずるがよりも産むが易し”とはこのことだと感じました。行っている最中

は眠りが浅かったため、教育の部分を伝えきれるのかどうか心配もありましたが施設長や理事長

に助けられなんとか帰って来ました。帰って来てからも迎える準備を手伝っていただきありがと

うございました。迎えてもらった私たちはもちろんですが、その他の人たちも、温度差なく一緒

にやってくれて感激しました。 

討論も多くの人が参加していただきありがとうございました。中にはいつもよりも多く出席し

てくれて関心の高さには頭が下がる思いでした。 

テーマではスタンダードでなぜこの一文があるのか等考えたこともない根本から発展的なことま

で幅広く出ました。より深く考えるいいきっかけになりました。 

より良いゆうせんをつくる為の大切なステップを踏んだ期間だと思っております。 

最後にテファの皆様本当にありがとうございました。忘れられない思い出ができました。また

思い出だけにとどまらずこれからも交流していけたらと思っていますのでよろしくお願いいたし

ます。                                （ノンちゃん） 

 



【自分の紹介】 

私の名前は柴田静香です。ゆうせんに入って 3

年過ぎました。初対面では猫をかぶってますが、

実際は結構喋ります。趣味は絵を描く事とゲー

ムをする事で、夢は絵本作家になる事です。今

は私の作品を知ってもらう事を考えて、ゆうせ

んさんのイベントなどに参加させて頂き、少し

づつ広めていきたいなあと考えています。ゲー

ムは特に RPG系が好きで、ポケットモンスター

シリーズは初代からプレイしていて、最新作も

もちろん持っています。推しはピカチュウです。

あの可愛さは反則級です。他にはクロノトリガ

ーやキングダムハーツや FF シリーズも好きで

す。これからもどうぞよろしくお願いします。 

(柴漬け) 

 

【昼食会】 

チキンとジャーマンフランクとバイキングを食

べていました。出来立てパンを 3回頂きました。

取り皿を使って 3 回くらいおかわりもしまし

た。ドリンクも 3 回飲みました。満足した食事

が取れました。          （山さん） 

 

 

 師走は忙しいですが、乗り切りましょう い語る場の席でご一緒した方もおられました。 

講演は盛り上がっていたようで玄関近くに書道

家の方がその場で書かれた書が講演後掲示され

ていました。ゆうせんの方の作品をホームペー

ジなどで宣伝販売できると良いね等のお話があ

り、私も継続して販売していけたら良いのです

が。                （SAI） 

 

【１ヶ月の中で 1番美味しかったメニュー】 

私は、豆腐ハンバーグですね。 

作るのは大変ですが、私にとっては作りがえが

ある、仲間と一緒につくれて美味しい豆腐ハン

バーグが出来て生活組の皆さんは、美味しかっ

たですと大好評でした。 

私も美味しかたので大満足でした。(のんさん) 

 

【おすすめの食べ物屋さん】 

ゆうせん近く、イオンタウン各務原に新しくオ

ープンした「やっぱりステーキ」に行ってきま

した！「やっぱりステーキ」はなんと沖縄のス

テーキチェーンで、岐阜初出店です。低価格が

人気のお店と聞き、肉食女子としてはこれは行

ってみないとということで、行ってきました。

お店に入ると食券販売機があり、メニューは

180ｇ1000円からあり、すべてのメニューに、

サラダとライス食べ放題がついています。安

い！ステーキは塔岩石の上でジュージューした

状態で運ばれ、好みの焼き加減で食べれます。

たれは３種類ほどテーブルに用意され、いろん

な味で食べれます。さてお味は…。1000 円の

ステーキなんて、どうせ固くて美味しくないん

でしょうと思っていましたが、意外にも柔らか

く、あさっりしたお肉で私好み。180ｇあっと

いう間に完食でした。今度は 300ｇぐらい食べ

たいなあ。是非皆さんも行ってみてくださいね。 

（あずにゃん） 

【精神リハビリテーション学会】 

12/14～12/16 に精神リハビリテーショ

ン学会がありました。 

１日目はリカバリーとピアについての講義&

交流会に参加しました。リカバリーでは元に

戻ることがリカバリーではなく、一度疾患に

かかり、疾患に押し潰されている状態から希

望を取り戻したり、趣味等を楽しめるように

なることだそうです。目から鱗でした。私に

とってのリカバリーは病気とうまく付き合

うことだと思いました。きっと一人ひとりリ

カバリーは違うと思います。 

ピアは需要もやりたい人も増えている中、離

職率も高いことを知りました。病気を持って

いる人が仕事をする大変さがあることを知

りました。 

2 日目は打ち合わせのみでした。 

3 日目はクラブハウスの認証についての発

表でした。緊張して顔があげられないことは

ありましたがなんとか伝えたいことも伝え

られたのでよかったです。他のクラブハウス

の方にもよかったよ、よく伝わったよと言わ

れ、嬉しかったです｡ 

ハードスケジュールでしたが行ってよかっ

たです。          （ノンちゃん） 

 

【福祉大会】 

11 月 28 日（水）に各務原市市民会館で

社会福祉大会がありました。講堂の方では障

がいを持った書道家の方の講演がありまし

たが、私たちは講堂入り口前で自主制作品の

販売を行っていました。私は学びの森マーケ

ット日和に販売していた絵葉書に加えて便

箋を販売しました。来てくれたお客様は去年

の社会福祉大会にも足を運んで下さった方

が多く、また運営の方も作品に暖かい感想を

下さる方がおられて嬉しかったです。三障が 

【夕食会】 

今回の夕食会は寒くなって来て身も心も温ま

りたいね！という話から、赤から鍋・鶏ガラス

ープのつくね団子鍋・海鮮トマト鍋の３種類の

鍋を作りました！お肉などかなりの量を用意

していて始まるまでは、みんな食べきれるかな

と心配していたのですが、始まって数分で赤か

ら鍋が完食…。追加で買いに走ることになって

しまいました…。追加で買って来てもすぐに完

食…。食欲の秋って怖いですね。 

（タニ―） 

 

 

 

【今月の新人インタビュー】 
新しくゆうせんに仲間入りした Y・Sさんです。インタビュアー：ノンちゃん 

Q ： 好 き な 動 物 は ？ A： 犬 

Q ： 好 き な 食 べ 物 は ？ A： ラーメン 

Q ： 嫌 い な 食 べ 物 は ？ A： レバー 

Q ： 休 日 の 過 ご し 方 ？ A：ゲーム、プログラミング 

Q： ゆ う せ ん の 第 一 印 象 ？ A： 明るい 

Q：最後に一言お願いします！ A： 良く眠くなりますが、よろしくお願いします 

 

Y・S さん、よろしくお願いします！ 


